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Oggetto: Problematiche varie afferenti la Frazione di Portella di Mare.
                                                                                                                               

L'anno duemiladiciannove il giorno sedici del mese di aprile, alle ore 17,45 e 
segg., nella sala delle adunanze del Consiglio Circoscrizionale della frazione di 
Portella  di  Mare,  alla  seduta  di  inizio,  disciplinata  dall'art.17  del  vigente 
regolamento  comunale  per  il  funzionamento  della  Circoscrizione,  in  sessione 
convocata con procedura ordinaria, che é stata partecipata ai consiglieri nei modi 
e termini previsti dal predetto regolamento, risultano all'appello nominale:

  1) Amenta Filippo   Presente
  2) Azzarello Francesco   Assente
  3) De Luca Diego Fernando  Presente
  4) Guerrera Salvatore  
  

 Presente

  5) Maranto Filippo  Presente
  6) Marsala Giuseppe   Assente
  7) Monachello Gaetano  Presente
  8) Porcelli Giuseppe  Assente
  9) Schimicci Rosalia Presente

PRESENTI N. 6                                                                              ASSENTI N. 3

 Risultato legale il  numero degli  intervenuti,  ai  sensi  del  citato art.17 del 
regolamento della Circoscrizione, assume la presidenza il sig. Guerrera Salvatore 
nella sua qualità di Presidente del Consiglio della circoscrizione. 

Assiste il  dott.  Antonino Cutrona nella qualità  di  segretario del  Consiglio 
Circoscrizionale.



Il Presidente pone in trattazione l’argomento iscritto dell’o.d.g., in oggetto 
riportato.

Prende la parola il consigliere De Luca Diego Fernando il quale legge una 
nota inviata dal Sindaco, impossibilitata a partecipare alla seduta, il consigliere 
lamenta che dopo quattro anni dell'attuale Amministrazione,  nella frazione di 
Portella di Mare non è stato fatto nulla per renderla più vivibile: continuano ad 
esserci  buche  nelle  strade,  dove  non  è  stata  fatta  una  buona  manutenzione, 
solamente alcune buche sono state coperte con dell'asfalto a freddo, manca la 
segnaletica  e le strisce pedonali non esistono. E' una situazione che già ad inizio 
mandato se ne era parlato, ma ad oggi non si è arrivati a nessuna conclusione.

Prende  la  parola  il  consigliere  Monachello  Gaetano  il  quale  ribadisce  le 
stesse problematiche messe in evidenza dal consigliere De Luca Diego Fernando, 
concludendo che nulla è stato fatto durante questi anni per la frazione di Portella 
di Mare.

Prende la parola il consigliere De Luca Diego Fernando il quale sottolinea il 
fatto che nulla è stato fatto per potenziare gli uffici della circoscrizione, poi parla 
dei lavori per realizzare la fontana i quali  si trascinano avanti da tanto tempo e 
mai  conclusi.  Conclude  dicendo che l'attuale  Amministrazione  è  stata  sempre 
appoggiata dalla circoscrizione.

Il  consigliere  continua  spiegando  che  questa  seduta  è  stata  convocata, 
soprattutto per affrontare queste problematiche presenti nella frazione, lamenta 
l'assenza del Sindaco e l'assenza dei Viglili Urbani nel territorio della frazione. 
Infine  aggiunge  che  il  Consiglio  di  Circoscrizione  rappresenta  un  organo 
istituzionale e come tale deve essere rispettato, i consiglieri della circoscrizione 
sono stati  eletti  dai  cittadini  e  ogni  richiesta  di  aiuto deve essere  soddisfatta, 
all'inizio  del  mandato  si  auspicava  in  una  sorta  di  collaborazione  con 
l'Amministrazione, ma non è stato così.

Prende la parola il Presidente della circoscrizione sig. Guerrera Salvatore il 
quale lamenta dello stato dell'illuminazione del corso di Portella di Mare, spiega 
che le lampade sono tutte diverse di colore e quando si rompe una plafoniera, mai 
si pensa ad acquistarne di nuove, ma vengono riciclate lampade già usurate.

Prende la parola il consigliere Schimicci Rosalia la quale comunica che non 
viene ritirata la spazzatura alle scuole medie, ciò provoca disagi.

Prende la parola il consigliere Monachello Gaetano, il quale comunica che in 
via ex L3 (vicino officina Derelitto),  si  è aperta una voragine nell'asfalto che 
provoca disagi e può diventare pericoloso per gli automobilisti che percorrono 
tale via.

Poiché nessun altro consigliere chiede di  intervenire,  il  Presidente pone a 
votazione le  superiori   proposte,  che vengono approvate ad unanimità  di  voti 
espressi per alzata e seduta dai sei  consiglieri presenti e votanti.



Pertanto,

Il Consiglio Circoscrizionale

Sentita la proposta del Presidente;

Visti  gli  artt.  12,  e  30,  primo  comma,  lett.  c),  del  regolamento  della 
Circoscrizione;

Sulla scorta dell’esito della votazione sopra riportato, accertato e proclamato 
dal Presidente, con l’assistenza degli scrutatori in precedenza nominati,

Delibera 

Invitare  l’Amministrazione  Comunale  ad  adottare  i  provvedimenti 
consequenziali  per  la  soluzione  delle  varie  problematiche  nella  premessa 
riportate.

Sono le ore 18:25 e la seduta è sciolta.



 Letto, approvato e sottoscritto.-

IL PRESIDENTE
F.to: sig. Salvatore Guerrera

IL CONSIGLIERE ANZIANO
F.to: Fernando Diego De Luca

IL SEGRETARIO 
                                                                                               F.to: dott. Antonino Cutrona

Per copia conforme all'originale per uso amministrativo
dalla residenza municipale lì 13.05.2019

                                                                                        II  SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’albo pretorio dal  13.05.2019  al 28.05.2019
Defissa il 29.05.2019

IL MESSO COMUNALE

Il Segretario del Consiglio Circoscrizionale,

CERTIFICA

su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti,  che la 
presente  deliberazione  é  stata  pubblicata  all’Albo  della  Circoscrizione  per  quindici 
giorni consecutivi a partire dal giorno 13.05.2019, senza opposizioni o reclami.-

Misilmeri, lì 
IL SEGRETARIO


